
Volkswandergruppe Tarp e.V.           c/o  1. Vorsitzender Claus-Hermann Hansen  Vogelbeerweg 8  24963 Tarp

Protokoll der  Jahreshauptversammlung am  9. Februar 2024
Ort:  Schützenheim Tarp Beginn:  18:00 Uhr Ende:  20:25 Uhr

Protokollführer: Holger Zimmermann
Teilnehmer:  gem. Anwesenheitsliste  50 Vereinsmitglieder und ein Gast

TOP 1  Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Claus-Hermann Hansen
Claus-Hermann Hansen eröffnet die Sitzung  und begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder so-
wie, für sein Erscheinen dankend, den Bürgermeister der Gemeinde Tarp, Herrn Peter Hopfstock.
Claus-Hermann formuliert im Weiteren wie folgt:

Nach den Corona-Jahren 2020-2022 konnten wir in 2023 endlich wieder ein normales Jahr mit zwei
Wanderveranstaltungen  und  verschiedenen  Ausflugsfahrten  im  Vereinsleben  der  Volkswan-
dergruppe Tarp genießen.

Laut Satzung ist der Vorstand verpflichtet, einmal jährlich zu einer Jahresmitglieder-versammlung
einzuladen. Dem kommen wir heute wieder in traditioneller Folge im Monat Februar nach. 

In 2023 konnten wir leider nur 1 neues Mitglied gewinnen, ich begrüße ganz herzlich in der Volks-
wandergruppe Tarp: Frau Käte Hand aus Eggebek
Leider mussten wir aber auch den Tod von drei aktiven Vereinsmitgliedern zur Kenntnis nehmen: 

Ich bitte Sie, sofern es Ihnen möglich ist, sich für eine Gedenkminute von Ihren Plätzen zu erhe-
ben:
-  Am 11.05.2023 verstarb unser Mitglied Adolf Lippert aus Flensburg im Alter von 87 Jahren. Er
war Mitglied seit vielen Jahren und hat immer aktiv am Vereinsleben, als Helfer bei  Wanderver-
anstaltungen und an Ausflugsfahrten teilgenommen.
-  Am 29.07.2023 verstarb unser Mitglied Frau Silke Werner aus Tarp im Alter von 77 Jahren. Sie
war Mitglied seit 1979, also über 40 Jahre, und hat auch aktiv am Vereinsleben teilgenommen.
-  Am 02.08.2023 verstarb unser Mitglied  Peter Axelsen aus Wanderup im Alter von 78 Jahren.
Mitglied war er seit 2002 und hat an vielen Ausflugsfahrten teilgenommen.
-  Und jetzt im Vereinsjahr 2024 ist am 10. Januar 2024 unser Mitglied  Karl-August (Kalle) Genz
aus Tarp im Alter von 85 Jahren verstorben. Kalle war seit 2011 Mitglied im Wanderverein und hat
auch aktiv bei Wanderveranstaltungen unterstützt und an vielen Ausflugsfahrten teilgenommen.

Wir werden Allen ein ehrendes Andenken bewahren und wünschen den Angehörigen Kraft und
Zuversicht den Verlust zu ertragen.
================================Gedenkminute====================================
Nach der Gedenkminute wird die Veranstaltung mit TOP 2 fortgesetzt.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Claus-Hermann  berichtet,  dass  die  Einladung  zur  Jahreshauptversammlung  fristgerecht  am
15.12.2023 verschickt wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest - gemäß unserer Satzung §9, in
welchem es heißt: "Alle Beschlüsse werden mit einfacher Mehrheit der anwesenden Mitglieder
gefasst".  Claus-Hermann weist auf  einen kleinen Fehler in der Einladung unter TOP 7 (Kassen-
prüfer) hin: hier muss es statt „Kerstin Hansen“ Brunhilde Bülow heißen. 
Einwände zur Tagesordnung werden nicht erhoben. Somit gilt die Tagesordnung als genehmigt.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshaupversammlung vom 10.02.2023 
Claus-Hermann erläutert, dass das Protokoll der JHV vom 10.02.2023 für Alle auf der Homepage zu
lesen war und ist. In Druckform konnte es auch - wie in der Einladung aufgeführt -  nach Bedarf
zugeschickt werden. Auf Nachfrage wurden Einwände zum Protokoll nicht erhoben. Damit ist das
Protokoll der JHV 2023 genehmigt.
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Claus-Hermann bedankt sich im Namen Aller bei Holger Zimmermann für die hervorragende Pro-
tokollführung. Holger führt auch das heutige Protokoll.

TOP 4 Grußwort des Bürgermeisters Peter Hopfstock  
Peter Hopfstock bedankt sich für die Einladung und freut sich, einem so großen Kreis seine Grüße
und die Grüße der Gemeindevertretung übermitteln zu können. Er berichtet, dass es in Tarp wohl
nur die Volkswandergruppe schafft, so viele Mitglieder auf der Jahreshaupversammlung begrüßen
zu können. Er wünscht der Volkswandergruppe weiterhin ein gutes Gelingen bei allen Unterneh-
mungen – Wanderwochenenden und Ausflugsfahrten, die ja bekanntlich bei jedem Wetter statt-
finden. Im Namen der Gemeinde bedankt er sich ausdrücklich dafür, dass die Volkswandergruppe
Tarp  sowohl  bei  den DRK-Blutspendeterminen als  Helfer  eingesprungen ist  -  und das  auch  in
Zukunft machen wird - als auch immer aktiv bei der Gemeindereinigungsaktion mit vielen Helfern
vertreten ist und sich auch wieder an der Ferienspassaktion beteiligen wird. 
Abschließend wünscht er den Anwesenden weise Entscheidungen bei den anstehenden Wahlen
und ein weiterhin gutes Gelingen der Veranstaltung.

Mit großem Applaus bedankt sich die Versammlung für die freundlichen Worte. 

Nach dem Grußwort des Bürgermeisters wurde die Versammlung für die Dauer des Abendessens
unterbrochen. Für Getränke und Essen zahlt jeder Teilnehmer 10 €. die Differenz zum Hauspreis
von Schlachter Carstensen für das Essen, sowie die Getränke des Schützenheims übernimmt der
Verein.  
===========================Abendessen (18:15-19:00)================================
Im Anschluss an das gemeinsame Essen wurde die Versammlung mit TOP 5 fortgesetzt.

TOP 5 Bericht  des Vorstandes
5.1  Bericht des Vorsitzenden, Claus-Hermann Hansen
Claus-Hermann berichtet wie folgt:
Die Jahreshauptversammlung fand am 10. Februar 2023 im Schützenheim Tarp statt.
Es waren 55 Mitglieder und 1 Gast anwesend. Dank an die „Schützenheim-Besatzung“.

Der Verein hat zum 31.12.2023  132 Mitglieder 
Zum 01.01.2023 hatten wir noch 152 Mitglieder. Leider haben in 2023 18 Mitglieder, größtenteils
altersbedingt,  gekündigt.  Satzungsgemäß endet  die  Mitgliedschaft  bei  fristgemäßer  Kündigung
(drei Monate vor Jahresende) zum 31.12. des Jahres. 
Drei Mitglieder sind verstorben und ein Mitglied ist dem Verein in 2023 neu beigetreten.

Sprechen Sie auch Freunde und Bekannte aktiv auf unser attraktives Ausflugsprogramm an - so
können wir neue Mitglieder gewinnen.

In 2023 gab es 4 Vorstandssitzungen: 12.01.2023 16.02.2023 15.06.2023 05.10.2023
Vielen Dank an den TSV Tarp als Nutzer und die Gemeinde Tarp als Eigentümer, dass wir diese
Räumlichkeit (Tennisheim) kostenfrei nutzen dürfen. Es ist ideal für solche Veranstaltungen.

Landes-Delegierten-Versammlung   
29.04.2023 bei WF Joldelund, Teilnahme Claus-Hermann, mit Wahlen Landesvorstand.
Vorsitzender ist weiterhin Wolfgang Johannsen, stellv. Vors. Michael Dinkhauser, Schatzmeisterin
Roswitha  Martschin.  Die  nächste  Landesdelegiertenversammlung  findet  im  Frühjahr  2024  in
Lindewitt statt (50. jähriges Bestehen WF Lindewitt).

Die folgenden Vereinsaktivitäten fanden in 2023 statt:
10.02.2023 Jahreshauptversammlung 2023
13.04.2023 Ausflugsfahrt Gut Immenhof/Holst.Schweiz 26 Mitglieder + 9 Gäste
6./7. 05.2023 89. Volkswandertage, Überschuss 92,15 € 181 Teilnehmer   
08.06.2023 Ausflugsfahrt Glückstadt u. Rosarium Uetersen 35 Mitglieder + 3 Gäste
17.06.2023 Radtour Poppostein, Klappholz, Sieverstedt 14 Mitglieder + 10 Gäste
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10.08.2023 Ferienspass-Aktion Fußball- und Swingolf 18 Kinder/Jugendliche 
12.08.2023 Radtour Wanderup-Badesee/Fröruper Wald 8 Mitglieder + 4 Gäste
18.08.2023 Ferienspass-Aktion Wattwanderung Dagebüll 20 Kinder/Jugendliche
15.09 2023 Ausflugsfahrt Minikreuzfahrt Rostock 29 Mitglieder + 2 Gäste
04.11.2023 Ausflugsfahrt Martinsgans-Essen Lexfähre + RD. 28 Mitglieder + 7 Gäste
18./19.11.23 90. Volkswandertage, Überschuss 112,78 € 162 Teilnehmer

Permanente Wanderwege 
Bestehen seit 2005 und Eulenwanderweg als PW seit 2010.
2020 588 Wanderkarten, Erlös 1.674 €  (Erhöhung Startgebühr 3 €)
2021 421 Wanderkarten, Erlös 1.262 €  (Rückgang um 25 %)
2022 226 Wanderkarten, Erlös     452 €  (Rückgang um 46 %)  
2023 178 Wanderkarten, Erlös     356 €  (Rückgang um 21 %)

Interessantes zu den Wanderern 2023: 156 Wanderer aus PLZ-Gebiet 2, davon alleine 45 Wande-
rungen eines Wanderers aus Großsolt. 15 Wanderer aus dem übrigen Deutschland und 7 mal ging
ein Wanderer aus Odense/DK die Strecke.
Seit 2020 leider ein starker Rückgang von gesamt ca. 70 %. Viele langjährige Dauerwanderer (z.B.
Bernhard Petersen und weitere) aus Flensburg und Umgebung mussten altersbedingt aufhören. 
Dank an die Star-Tankstelle und Team-Tankstelle für den Verkauf der Startkarten  (in der Tourist-
info wurden leider nur wenige Karten verkauft, dieses liegt in den eingeschränkten Öffnungszeiten
begründet). Die Tankstellen freuen sich. Viele Wanderer kaufen dort einen Imbiss oder Getränke
für die Wanderung ein. Eine kleine Win-Win-Situation. 

Volkswandertage
Am 18. Und 19. November 2023 haben wir die 90. Internationalen Volkswandertage der VwGrp.
Tarp durchgeführt. Seit den ausgefallen Wandertagen (aufgrund der Corona-Epedemie) haben sich
die Teilnehmerzahlen leider nochmals deutlich reduziert.

In den 80er/90er Jahren kamen zu den Wandertagen noch 800 bis 1.200 Teilnehmer, absoluter
Spitzenreiter war eine Veranstaltung in 1992 mit ca. 3.000 Teilnehmern.
Seit 2011 ist ein stetiger Rückgang der Teilnehmerzahlen zu verzeichnen.
Waren es 2011 und 2013 noch über 800 Teilnehmer, wurden es von Jahr zu Jahr weniger Teilneh-
mer, bis auf 500 vor der Corona-Pandemie. 
Nach der Corona-Pandemie halbierte sich die Teilnehmerzahl auf 290, bis zuletzt am 18./19. No-
vember 2023 nur noch 162 Wanderer teilnahmen.

Der Aufwand war immer fast der gleiche: Auszeichnung der Wanderstrecken, Bewirtung im Haus-5
der Alexander-Behm-Schule unter Nutzung der Schulküche. Die Helferzahl betrug immer zwischen
30 und 50 Helferinnen u. Helfer.

Mit  diesem  Problem  stehen  wir  aber  nicht  alleine  da.  Die  Anzahl  der  Vereine  allein  im
Landesverband Schleswig-Holstein/Hamburg/M-V. geht kontinuierlich zurück. Waren es 2014 noch
über 20 Vereine gibt es jetzt nur noch 15 Vereine. Und mehrere Vereine stehen vor der Auflösung,
wie z.B. TSV Nordmark-Satrup, THW Sörup, 

Der  jetzige  Aufwand steht  in  keinem  Verhältnis  mehr  zum Erfolg  einer  Wanderveranstaltung.
Gleiche Erfahrungen machen alle Wandervereine in Deutschland. In mehreren Vorstandssitzungen
haben  wir  -  auch  in  Abstimmung  mit  dem  DVV-Landesverband  -  eine  alternative  Veranstal-
tungsform für unsere Veranstaltungen in 2024 geplant.
In 2024 werden die Volkswandertage nur noch mit geführten Wanderungen durchgeführt.
Dadurch ist das sehr umfangreiche Ausarbeiten und Markieren der Wanderstrecken nicht mehr
erforderlich. Täglich mussten die Wanderstrecken mehrfach kontrolliert werden, ob die Markie-
rungen nicht verstellt sind. Dieser erhebliche Aufwand entfällt bei geführten Wanderungen.
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Es  werden  weiterhin  Strecken  unterschiedlicher  Länge  von  5-10-15  km  sowie  im  Mai  eine
Radstrecke angeboten. Eine Anmeldung bei der Gemeinde ist nicht mehr erforderlich.
Alternativ zu den geführten Wanderungen werden die Strecken auch auf  Komoot angeboten in
digitaler oder gedruckter Version. Hier muss sich der Wanderer dann selber anhand der Strecken-
karte orientieren.
Durch die erforderlichen Anmeldungen zu den geführten Wanderungen ist eine wesentlich bessere
Helfer-Bereitstellung und Organisation der Veranstaltung möglich.
Wir  werden alle  Vereine  über  diese  Veränderung informieren  und  hoffen trotz  allem auf  eine
positive Teilnehmerresonanz.

Die  finanzielle  Abrechnung mit  dem DVV erfolgt  bei  geführten  Wanderungen auf  eine  andere
Weise: Bisher wurde für jede verkaufte Startkarte (Preis 3 €) 1 € an den DVV abgeführt. Bei
geführten Wanderungen berechnet der DVV unabhängig von der Anzahl verkaufter Startkarten
einen Pauschalbetrag in Höhe von 45 € pro Wandertag. Das wäre also bei uns 90 € für ein  Wo-
chenende.
Bei der letzten Wanderveranstaltung wurde 162 Startkarten verkauft = Erlös 486 € davon 324 € an
den Verein und 162 € an den DVV.
Bei gleicher Teilnehmeranzahl bei geführten Wanderungen Erlös 486 €, davon 396 € für den Verein
und 90 € an den DVV. 

Für die geführten Wanderungen 5 – 10 – 15 km und 30-km-Radtour benötigen wir an beiden Tagen
je 4 Führer*innen. Freiwillige dürfen sich gerne melden!

Dank für Unterstützung durch Vereins-Mitglieder zu den Wandertagen
Einen besonderen  Dank auch an unsere  Wanderwarte Max Timm und Jochen Reschke für  die
Ausarbeitung der  Wanderstrecken  (in  vergangenen Jahr  zwei  Veranstaltungen)   sowie  Großen
Dank an all die Helfer auf den Kontrollposten, Küche, Verkauf, Streckenkontrollen, Auf- und Abbau.
Ohne diese tatkräftige Unterstützung ist eine Durchführung dieser Veranstaltung nicht möglich.

Unterstützung DRK-Blutspendedienst
Seit  Februar  2022  unterstützen  wir  den  DRK-Blutspendedienst  Lütjensee  bei  den  Blutspende-
terminen  in  Tarp.  In  2023  haben  wir  an  4  Terminen  unterstützt  bei  der  Bewirtung  der
Blutspenderinnen und Blutspender mit einem Imbiss und Getränken in der Familienbildungsstätte.
Dank an die jeweiligen Helferinnen an diesen 4 Nachmittagen.
Als  Kostenvergütung konnten  wir  dadurch  einen  Erlös  für  den  Verein  in  Höhe von  1.023,03 €
erzielen. Dank an den DRK-Blutspendedienst, der nichts mit den DRK-Ortsvereinen zu tun hat, für
diese Wertschätzung.

In 2024 werden wir wieder bei 4 Blutspendeterminen unterstützen:
Dienstag, 27. Februar 2024
Dienstag, 25. Juni 2024
Dienstag, 24. September 2024
Montag, 30. Dezember 2024
Jeweils von 16.00 bis 19:30 in der Familienbildungsstätte Tarp.

Sprechen Sie auch in Ihrer Familie offen Angehörige auf eine Blutspende an. Es gibt keine alters-
bedingten Einschränkungen mehr,  jeder der gesund ist  darf  auch im Alter  Blut spenden. Jeder
Blutspender bekommt einen schmackhaften Imbiss und unterstützt  damit auch unsere Vereins-
kasse. Auch hier Dank an die fleißigen Helferinnen, die bei der Bewirtung der Blutspender*innen
mit mir unterstützt haben. 

Dank an die Gemeinde
Ein großer Dank geht auch an die Gemeinde Tarp, dass wir die Räumlichkeiten in Haus 5 (Flur,
Schulküche, Toiletten und die Parkplätze) der Alexander-Behm-Schule als Startlokal nutzen dürfen.
Das ist eine sehr große Unterstützung für unseren Wanderverein.
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Damit schließt mein Bericht. Für Fragen stehe ich gern zur Verfügung.

Eine Frage zu der Anforderung an einen Führer einer geführten Tour kann Claus-Hermann dahin-
gehend beantworten, dass lediglich die Strecke bekannt sein muss aber keine Stadtführer-Quali-
täten erforderlich sind. 

5.2  Bericht der Schatzmeisterin, Birgitt Pioch
Stellvertretend für die erkrankte Birgitt Pioch trägt Claus-Hermann detailliert den Kassenbericht
des Jahres 2023 vor. Fragen hierzu gibt es nicht.
Die Anwesenden bringen ihren Dank an Birgitt für die geleistete Arbeit mit Applaus zum Ausdruck.

5.3  Bericht der Kassenprüfer, Brunhilde Bülow und Kerstin Hansen
Brunhilde erläutert die am 16.01.2024 stattgefundene Kassenprüfung – Belege, Kontoauszüge und
Buchführung. Unregelmäßigkeiten wurden nicht festgestellt – Alles ist in bester Ordnung.
Claus-Hermann bedankt sich bei den Kassenprüfern für die geleistete Arbeit.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes
Brunhilde stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Hierzu gibt es keine Wortmeldungen. Die
Entlastung wird einstimmig erteilt.  Claus-Hermann bedankt sich im Namen des Vorstands und
verspricht eine weiterhin gute Arbeit im Sinne des Vereins.

=====
Da Olav und Barbara Cmok aus dem Vorstand ausscheiden (Barbara bereits seit 2023), bedankt
sich Claus-Hermann im Namen aller Mitglieder bei den Beiden und überreicht einen Blumenstrauß
sowie  einen  Gutschein  und  würdigt  die  jahrelange  Arbeit  als  Festauschuss.  Mit  Akribie  und
großem Einsatz haben sie die Veranstaltungen vorbereitet und durchgeführt. Insgesamt sollen es
wohl 121 Veranstaltungen gewesen sein.
Alle Anwesenden bedanken sich bei den Beiden mit großem Applaus.  
Olav und Barbara bedanken sich für die Geschenke und Olav erzählt, dass ihnen die Arbeit immer
sehr viel Spass gemacht hat und dass sie sich - was die Pünktlichkeit betrifft - bis auf eine Ausnah-
me immer auf die Teilnehmer verlassen konnten. Sie wünschen ihren Nachfolgern viel Erfolg und
genauso viel Freude bei der Planung und Durchführung der Unternehmungen. 

TOP 7 Wahlen (gem. Satzung § 8(a))
Claus-Hermann bittet den 2. Vorsitzenden die Funktion des Wahlleiters zu übernehmen. Hierzu
gibt es keine Einwände.
Geschäftsführender Vorstand:
7.1 1. Vorsitzender, bisher Claus-Hermann Hansen / Wiederwahl möglich / Wahlzeit 2 Jahre

Claus-Hermann ergreift nochmals das Wort und bekundet, dass er wieder zur Wahl steht.
Er mache diese Aufgabe jetzt bereits seit 10 Jahren. Es wären sehr schöne und interessante
Jahre gewesen und er hätte dadurch auch viele neue Bekannte kennengelernt. Für das ent-
gegengebrachte Vertrauen fühlt er sich den Mitgliedern gegenüber zu Dank verpflichtet.

Claus-Hermann wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Die Anwesenden danken mit großem Applaus.

7.2 Schatzmeisterin, bisher Birgitt Pioch / Wiederwahl möglich / Wahlzeit 2 Jahre
Birgitt wird einstimmig zur Schatzmeisterin gewählt. Dass sie die Wahl annehmen würde,
hat sie Claus-Hermann gegenüber erklärt. Die Anwesenden danken mit Applaus.

Erweiterter Vorstand:
7.3 1. Wanderwart, bisher Max Timm / Wiederwahl möglich / Wahlzeit 2 Jahre

Max wird einstimmig zum 1. Wanderwart gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Auch ihm danken die Anwesenden mit Applaus.

Festausschuss
7.4 1. Mitglied im Festausschuss, bisher Olav Cmok / Neuwahl, Wahlzeit 2 Jahre

Der Vorstand schlägt Brunhilde Bülow vor und bittet um Zustimmung. 
Brunhilde wird - bei einer Enthaltung - zum 1. Mitglied im Festausschuss gewählt.
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Sie nimmt die Wahl an. Die Anwesenden danken mit Applaus.
7.5 2. Mitglied im Festausschuss, bisher N.N. / Neuwahl, Wahlzeit 1 Jahr

Der Vorstand schlägt Angelika Artz vor und bittet um Zustimmung.
Angelika wird - bei einer Enthaltung - zum 2. Mitglied im Festausschuss gewählt.
Angelika nimmt die Wahl an. Die Anwesenden danken mit Applaus.

Kassenprüfer
7.6 Kassenprüferin, bisher Brunhilde Bülow / Neuwahl, Wahlzeit 2 Jahre

Vorschlag/Meldung aus dem Teilnehmerkreis: Es meldet sich Diana Bülow.
Diana Bülow wird ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung zur Kassenprüferin gewählt.
Auch ihr danken die Anwesenden mit Applaus.

TOP 8  Aktivitäten und Vereinswanderungen 2024
Zu diesem Tagesordnungspunkt führt Claus-Herman wie folgt aus: 

-  28. März 2024 Ausflugsfahrt Lachmöven-Theater in Laboe, Einladungen bereits verteilt
-  4./5. Mai 2024 91. Volkswandertage in Tarp

Geführte Wanderunge 5 – 10 – 15 km, 30 km Radtour
-  1.Juni 2024 Geführte Radtour
-  6. Juni 2024 Ausflugsfahrt nach Sønderborg / Gråsten
-  6. Juli 2024 Geführte Radtour
-  August 2024 Ferienspassaktion Gemeinde Tarp (2 Aktionen)
-  3.  August 2024 Geführte Radtour
-  2. September 2024 Ausflugsfahrt Lüneburger Heide
-  14.-18. Okt. 2024 Eventuell Fahrt zur Büren-Wanderwoche (Ost-Westfalen)
-  16./17. Nov. 2024 92. Volkswandertage in Tarp

Geführte Wanderungen 5-10-15 km

Weitere Termine Wanderveranstaltungen 2024 siehe DVV-Terminliste Landesverband SH/HH/MV. 

Claus-Hermann bittet Peter Mai noch kurz für die von Peter geplante Radtour am 28. April 2024 
zu werben, was dieser gerne tut: Es geht per Bus+Radanhänger in die Gegend südlich von Kiel und 
dann per Rad weiter Richtung Süden durch die Holsteinische Schweiz - ca. 55 km. Abfahrt in Tarp 
7:30 und Rückkehr ca. 18:30. Anmeldungen bei ihm.   

TOP 9  Verschiedenes
Die nächste JHV ist für Freitag, 14. Februar 2025 geplant, die Einladungen werden allen rechtzeitig
zugestellt. Claus-Hermann bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und freut sich auf
ein aktives Vereinsleben mit den Vereinsmitgliedern in 2024.

Claus-Hermann schließt die Versammlung um  20:25 Uhr.

Holger Zimmermann Claus-Hermann Hansen
(Protokollführer) (1. Vorsitzender)
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